

Pour l'administration du Baptême solennel, il faut les choses suivantes : 1<sup>o</sup> L'eau baptismale ; 2<sup>o</sup> L'huile des Catéchumènes et le Saint-Chrême ; 3<sup>o</sup> Un petit vase avec du sel béni, bien sec et bien pulvérisé ; 4<sup>o</sup> Un autre petit vase, d'un métal propre et convenable, pour verser l'eau baptismale sur la tête de la personne que l'on baptise ; 5<sup>o</sup> Un bassin, pour recevoir cette eau, à moins qu'elle ne tombe immédiatement dans la piscine des fonts ; 6<sup>o</sup> Un peu de ouate et de mie de pain, pour purifier les doigts du prêtre, après les onctions, ainsi que les parties du baptisé qui auront été ointes ; 7<sup>o</sup> Une petite boîte pour y déposer tout ce qui aura servi à ces purifications ; 8<sup>o</sup> Deux étoles, l'une de couleur violette, et l'autre de couleur blanche ; ou, au moins, une étole qui soit double, portant deux couleurs ; 9<sup>o</sup> Un chrêmeau ou petit bonnet de toile fine, pour mettre sur la tête du nouveau baptisé ; 10<sup>o</sup> Un cierge de cire blanche.

Tout étant préparé pour l'administration du Baptême, le prêtre demande à ceux qui ont apporté l'enfant, s'il a été ondoyé à domicile, si c'est un garçon ou une fille, quel jour il est né, et quel nom on désire lui donner.

D. G.

## FEUILLETON

L'abbé RAVEL, curé du village de X. . .

(Suite)

Nul, comme l'abbé Ravel ne savait mieux sécher les larmes, secourir les misères et ranimer les espérances..... Quand il serrait les quelques pièces de cent sous que lui payait l'Etat il était joyeux comme un enfant ; il lui semblait qu'il tenait une fortune et qu'avec cela il pourrait soulager tous les malheureux. Hélas ! ses beaux rêves dorés, ses rêves de bienfaisance n'étaient jamais tous réalisés : son pauvre trésor était vite éparpillé entre ceux qui venaient l'implorer, mais cependant que de belles actions accomplies ! Que d'aumônes distribuées ! Que de bien fait indistinctement à tous ceux qui allaient lui exposer leurs misères !..... Et maintenant la source était tarie : le traitement supprimé, les ressources minimales ne pourraient pas suffire au soulagement de tant d'infortunes.

—Mais, Monsieur le curé, vous ne viendrez donc pas souper ce soir ; les pommes de terre se dessèchent à force d'attendre ! Voilà plus d'un quart d'heure que je frappe à votre porte sans obtenir de réponse ! Alors, de guerre lassé, je suis entrée !.....